

ATZENETA



►► Los menores aprendieron educación ambiental en los talleres.

Los niños protagonizan los talleres prácticos de energías renovables en la feria de Atzeneta

Un elevado número de empresas, cooperativas e investigadores interesados en conocer los últimos avances en energías limpias asistieron a la primera Feria de Energías Renovables de

Atzeneta, con la colaboración de la UJI. La jornada arrancó con un taller práctico para niños de hasta 10 años, mientras que, por la tarde, los protagonistas fueron los adolescentes. **J. N.**